

HOJA INFORMATIVA DEL AYTO DE TÉBAR

CUIDEMOS EL ASPECTO DE NUESTRO PUEBLO

El Ayuntamiento desea hacer llegar a los vecinos /as, su opinión sobre los aspectos que afectan a la estética y conservación de las casas y el entorno urbano .

De alguna manera todos hemos visto , comentado y escuchado opiniones sobre el aspecto de las fachadas , paredes de corrales , garajes etc.

No dice nada a favor del pueblo ver casas finalizadas hace años que siguen con el acabado de obra , pidiendo una mano de pintura .

Fachadas finalizadas en ladrillo de obra sin enfoscar , sin pintar ,etc.

Tapias de corrales que se destruyen con el paso del tiempo u otros espacios urbanos con bloques de cemento como último acabado.

Y así podíamos continuar con variados y numerosos ejemplos .No hace falta recurrir a modelos urbanísticos complicados y de difícil ejecución , basta con acudir a los pueblos próximos para observar que están mucho mejor cuidados en cuanto a ese aspecto se refiere.

No es necesario técnicas complejas ni gastos excesivos , con cal o una mano de pintura , se solucionaba la mayor parte de estos aspectos que tanto mal hacen al conjunto urbanístico del pueblo.

No creemos que sea mucho pedir al conjunto de los vecinos que entiendan lo que en este escrito se pide. Debemos todos colaborar y creemos que es sencillo poner solución a este problema .

Pensamos que ha llegado el momento de actuar y llevar a efecto las medidas necesarias para revertir esta situación. El Ayto. debe dar ejemplo actuando en los locales e inmuebles de su propiedad lo que solicita a los vecinos/as.

Antiguamente , llegaba el tiempo del verano con las fiestas patronales y prácticamente la mayoría de los vecinos se afanaban en enjalbegar las casas , corrales , etc. con menos medios y recursos que hoy , las fachadas se mantenían con mejor aspecto . Estamos seguros que si todos/as ponemos de nuestra parte el resultado será satisfactorio y del agrado de todos.

Nuestro pueblo no debe quedar al margen , en cuanto a este tema , de los pueblos de alrededor , que mantienen su conjunto urbano más cuidado.

Todos/as sentimos emociones positivas cuando paseamos por entornos con naturaleza agradable , del mismo modo debemos sentirnos en las calles de nuestro pueblo .

No es nuestra intención señalar o culpabilizar a nadie , todo lo contrario ponernos a ello para mejorar el estado de nuestras calles y plazas.

Os damos las gracias por vuestro interés y seguro que entre todos/as conseguiremos un pueblo más acogedor , más limpio del que todos/as nos sintamos aún más orgullosos.

Con mucho gusto admitiremos vuestras sugerencias y opiniones.

Un saludo